


PRIMERO, EVADE TEMA

Sheinbaum remarca a Monreal: “El poder se ejerce con humildad”

AIDA RAMÍREZ

“Quien nos evalúa es el pueblo, siempre, y eso hay que tenerlo en mente, siempre”, recalca

En un principio le causó un poco de molestia a la presidenta Sheinbaum el que le solicitaran su opinión sobre las vacaciones en España del coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**: “Ay, que cada quien lo valore”.

Pero, inmediatamente después, aseveró: “Pero hay que decir una cosa importante. El poder se ejerce con humildad, lo primero, siempre. Para todos los que son parte de la cuarta transformación y los que no, siempre. Claro, que cada quien tiene derecho a vacacionar, y más, como lo explicó él (Ricardo Monreal), con sus propios recursos”.

La titular del Ejecutivo federal fue clara durante su conferencia de prensa matutina, desde Palacio Nacional, al reconocer el trabajo del coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, pero señaló que todos, al provenir del movimiento de la ‘4T’, que encabezó el expresidente An-

CAPTURA @RICARDOMONREALA



Ricardo Monreal, en un video desde Madrid.

El legislador aseguró que se encuentran en Madrid, España, porque están celebrando 40 años de matrimonio.

drés Manuel López Obrador y en el que se predica la austeridad, deben comportarse con “moderación”.

“Pero para todas y para todos. Nosotros representamos un movimiento, y yo respeto mucho a Ricardo (Monreal), a todos

los respeto, y además ha tenido un papel muy importante al frente de la coordinación en la Cámara de Diputados, pero para todas y para todos, quien nos evalúa es el pueblo, siempre, y eso hay que tenerlo en mente, siempre”.

Monreal Ávila aclaró la víspera, en un video que compartió en sus redes sociales, que él y su esposa tenían derecho a viajar, luego de que fueran captados de vacaciones en España y desayunando en un hotel de lujo, y que el viaje no lo está pagando con recursos públicos, sino propio.

Explicó que se encuentran en Madrid, España, porque están celebrando 40 años de matrimonio, por lo que decidieron salir del país para celebrar su aniversario.

“Este martes aparece en un diario nacional de México una foto nuestra, de mi esposa y mía, y un pie de página que hace aparecer como que estamos hospedados en un hotel de Madrid, lo que no resulta cierto, estuvimos ahí desayunando, dos días en Madrid, porque mi esposa y yo planeamos estos días de descanso y vacaciones durante unos días, no sólo porque teníamos varios años sin salir, sino porque cumplimos 40 años de casados”.

Otro morenistas que ha sido cuestionado por no acatar la austeridad es Gerardo Fernández Noroña, quien presumió en su momento su viaje a Europa.